

NO SE HA DEFINIDO PROCESO DE MORENA EN CDMX: BATRES

Por Guillermo Juárez / CDMX Magacín

El jefe de Gobierno Martí Batres dijo que, en la Ciudad de México aún no está definida la ruta y los tiempos para definir al candidato de Morena al Gobierno capitalino y que la dirigencia de Morena CDMX deberá hacer el anuncio.

“Propiamente las dirigencias nacionales y locales, en este caso, los partidos que forman parte de la cuarta transformación no han iniciado un procedimiento local análogo al procedimiento nacional que se hizo. Aún no se ha establecido fechas en las que se deban separar de sus cargos u otras características que se establecieron en lo nacional, es previsible que en próximos días esto suceda. Las dirigencias tendrán que ponerse de acuerdo para ello”, comentó el gobernante

Asimismo, dijo que, confía en la fortaleza del movimiento y aseguró que Morena es la fuerza mayoritaria en el país y la Ciudad de México y lo demostrarán nuevamente en el proceso electoral del próximo año.

El tema surgió en la conferencia de Batres, debido a que la alcaldesa de Iztapalapa, Clara Brugada, anunció su solicitud de licencia al cargo para buscar la candidatura de Morena a la CDMX. En ese sentido, el jefe de Gobierno dijo que estarán atentos si alguien más toma una decisión así. “Si alguien más toma alguna decisión de separarse del cargo, ya lo recibiremos”, expresó Batres, para luego referirse

a Brugada: “Terminando su conferencia de prensa vino a visitarme –por eso me tardé un poquito en bajar–, solamente comentó que iba a separarse del cargo para promover el movimiento de la 4T, no entró en más detalles, pero me quiso informar que se iba a separar del cargo de la alcaldía Iztapalapa”, explicó el mandatario.

Reiteró que actualmente ni las dirigencias nacionales, ni locales, han establecido las fechas para la separación del cargo de los interesados, aunque consideró la posibilidad de que también se lleve a cabo una encuesta interna, como ocurrió en el proceso nacional, pero es altamente probable porque ha sido la práctica de los morenistas en todas las entidades federativas.

“Propiamente las dirigencias nacionales y locales en este caso, que forman parte de la 4T no han iniciado un procedimiento local análogo al procedimiento nacional que se hizo, aún no se han establecido fechas en que se deban separar de sus cargos, u otras cuestiones que se establecieron en lo nacional”, precisó el gobernante.

A su vez, agregó que, desconoce si el “comisionado general” de la Policía de Proximidad de la Ciudad de México, Omar García Harfuch, vaya a participar en el proceso electoral y comentó lo siguiente: “He platicado con él, pero hasta el momento no me ha dicho una cuestión de que se vaya a separar del cargo tal o cual fecha”, indicó Batres.



Foto: GCDMX

